

BürgerEnergieRösrath eG i.G.

Newsletter No. 6 vom 12. Mai 2023

Seit dem letzten Newsletter vom März 2023 ist die BürgerEnergieRösrath eG i.G. einen großen Schritt weitergekommen.

So ist die Gründungsvorbereitung mittlerweile soweit fortgeschritten, dass alle Interessenten zu einer **Informationsveranstaltung am Donnerstag, 15. Juni 2023, 18.00 Uhr in der Aula des Schulzentrums Freiherr-vom-Stein in Rösrath** eingeladen werden.

Im Rahmen dieser Veranstaltung sollen die Teilnehmerinnen und Teilnehmer nicht nur ausführlich darüber informiert werden, was in den vergangenen Monaten alles passiert ist und welche Personen hinter der BEReG i.G. stehen, sondern auch, welche ersten Projekte geplant sind und wie sie sich beteiligen können. An diesem Abend wird es auch schon die Gelegenheit geben, eine Beitrittserklärung auszufüllen, um Mitglied in der BEReG i.G. werden zu können.

Was bisher geschah und wer hinter der BEReG i.G. steht:

1. Der **Gründerkreis** besteht aus einer Reihe engagierter Rösratherinnen und Rösrather mit ganz unterschiedlichen beruflichen Hintergründen, Expertise und Know-How, die in der Anfangsphase der BEReG aktiv auf uns zugekommen sind, weil es ihnen ein großes Anliegen war, sich aktiv in der Gründungsphase zu beteiligen. Neben Bürger*innen mit kaufmännischem und finanzwirtschaftlichem Hintergrund sind in dem Gründerkreis auch Jurist*innen, Ingenieur*innen und Kommunikator*innen vertreten.



2. Der Gründerkreis hat sich auf ein **Logo** verständigt und arbeitet derzeit an einer **Internetseite** für die BEReG, die unter der Domain www.buergerenergieoesrath.de künftig erreichbar sein wird.



3. In drei Projektgruppen – Satzung, Business Plan und Projekte – hat der Gründerkreis die formelle Gründung der BEReG vorbereitet.
Die **Satzung**, die auf der Mustersatzung des Genossenschaftsverbandes beruht, haben wir zu Ihrer Information der Anlage beigefügt.
4. Im Rahmen einer **Gründungsversammlung** unter Beteiligung des Genossenschaftsverbandes wurde die BEReG am 10. Mai 2023 offiziell gegründet. Im nächsten Schritt wird ein Antrag auf Beitritt zum Genossenschaftsverband gestellt, der prüfen wird, ob alle Voraussetzungen auch ordnungsgemäß erfüllt sind. Bis zur eigentlichen Eintragung in das Genossenschaftsregister wird es also noch ein Weilchen dauern. Aber die BEReG ist auch im Zustand der Gründung bereits handlungsfähig, kann Mitglieder aufnehmen und erste Projekte anstoßen.
5. Auf der Gründungsversammlung wurde der **Aufsichtsrat** der BEReG einstimmig gewählt.
Diesem gehören an: Nicole Bernstein, Jürgen Koll (nicht auf dem Bild), Klaus Schreiber (erster Vorsitzender, nicht auf dem Bild), Dr. Robert Stranzenbach (stellvertretender Vorsitzender) und Durk Visser.



6. Der Aufsichtsrat hat einen **Vorstand** bestellt, dem Christoph Schmidt, Johann Stumpf und Andreas Voss angehören.



Sowohl der Aufsichtsrat als auch der Vorstand werden im Rahmen der Informationsveranstaltung am 15. Juni alle Fragen rund um die BürgerEnergieRösrath eG beantworten.